
（様式第４号）         学校運営協議会 会議概要 

１ 会 議 名  第５回 学校運営協議会  

２ 日  時  令和６年２月１５日（木） 午後５時４５分から午後６時４５分まで 

３ 会  場  浦里小学校 音楽室               

４ 出席者   井澤良夫会長、渡邊惣伸副会長、安齋理江委員、西澤清一委員 

      池田智昭委員、小林誉太委員、神田博幸委員 （平林彩香委員は欠席） 

５ 市側出席者 なし 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開 

７ 会議概要作成年月日 令和６年２月１６日 

協 議 事 項 等 

１ 開  会 

２ 会長挨拶 

  このところ気温が上がり２月と思えない陽気が続いている。昨日、長野市教育委員会で会見をし、

教員が車上荒らしに遭いスケジュール表を盗難されたとのこと。個人情報には十分気を付けてほし

い。ふるさと学習発表会では、自信をもって児童全員が発表をしていた。お助け隊の支えのおかげ

である。３月には卒業式がある。６年生は、残りの日々を大切にしていってほしい。 

３ 学校長挨拶 

  だいぶ暖かくなってきて春が近づいてきている。本日、ダイドードリンコさんの寄付により、玄

関に防犯カメラを設置した。一番の目的は抑止。表示などもしっかり考えていきたい。市の建築課

から来年度西トイレの改修が決まったとの連絡があった。皆さんのお声が届いたおかげである。本

日の学校運営協議会は、学校評価の結果について扱ったり来年度に向けての方向を考えたりする内

容になる。皆様の忌憚のないご意見をいただきたい。 

 

４ 協議 

（１）２学期学校評価の結果を基にした成果と課題 

事務局：２学期児童アンケート・保護者アンケート（１学期との比較も記入）・職員アンケートにつ

いては、グーグルフォームを活用しまとめた。お助け隊アンケート・地域の方へのアンケー

トについても、いただいたご意見をまとめた。最後に学校自己評価シート（最終報告）の案

を載せる。今後、ホームページへ掲載である。少しお時間をとって資料をお読みいただきた

い。 

委員：職員アンケートを見ると、先生方が遠慮がちに評価をしている。もっと自信をもってほしい。 

委員：厳しいご意見に対してどう対応していくか。新年度は、音楽のボランティアをもっと入れたら 

どうか。 

事務局：教科支援の音楽ボランティアについては、今年度の卒業式、来年度の入学式ともにお願いし

たところである。 

委員長：設置者への要望について、「支援員時数増または人数増」についてはどのようなことを言う

のか。 

学校長：現在支援員が１名だが、限られた少ない時数で回している。時数を増やしていただけければ

ありがたい。 

委員：教員経験があるお助け隊の方に入っていただくのはどうか。 

委員長：ご意見があれば来週までに事務局へ。 

 

（２）学校目標、グランドデザインの見返しと改善に向けての検討 



事務局：職員の来年度検討委員会で、来年度のグランドデザインの検討を行った。新デザインは、見

やすいもので、職員が１年を振り返られるように、地域との関わりが伝わるようにと考えた。

こちらも、来週までにご意見をいただきたい。 

委員：コミュニティ・スクール目標、「そっせん」を漢字に。 

副委員長：教室のユニバーサルデザイン化とは。 

学校長：簡単に言うと、どの子も学びやすい教室環境のことである。 

 

（３）ふるさと学習発表会、お助け隊総会（コミュニティ委員会）の反省 

事務局：２月８日（木）に実施した。ふるさと学習発表会のアンケート用紙を見ると、「良かった」

というご意見が多かった。コミュニティ委員会で出た検討事項について、来年度学習会を開

くのはどうか。 

委員：「浦里小はどうあるべきか議論したほうがよいのでは」という意見はどのような形で出たのか。

学校統合をしたいということか。 

事務局：学校の今後について危惧を感じているというところではないか。 

委員：若い方たちの悶々とした思いがあるのではないか。 

委員：学校運営協議会で方向性は出せないと考える。 

委員：ＰＴＡの方でもうまくまとめられない。何回かアンケートも行っているが、存続の方向になっ 

ている。 

副委員長：支部ごとの懇談は進めてきている。もう少し関心をもってほしいと思う。参加率が低い。 

委員：母親たちの本当に思っていることを聞ける機会がほしい。 

副委員長：希望の泉プロジェクトや学校運営協議会もコミュニティ委員会に含めた方がいいのでは、

という意見もあったのではないか。今後検討が必要ではないか。 

委員長：検討事項については、継続していく方向でどうか。 

委員：賛成 

 

（４）来年度コミュニティ・スクール実践目標について 

事務局：資料参照。六中区で日を統一して「メディアコントールデー」を年３回取り組んでいること

もあり、継続の方向で提案させていただきたい。 

委員：この形で。 

 

（５）来年度学校運営協議会委員の選出について 

事務局：池田委員様が羽賀委員様へ交代。その他の皆様には継続をお願いしたい。ＰＴＡ関係は来年

度の役員で。 

 

（６）昨年度・今年度通学路交通安全対策として学校より市へ上げたものについて 

事務局：令和４・５年度にお願いしたものについて、かも池外の街灯については自治会へお願いして

いく。 

副委員長：以前、いくつか防犯灯をつけたりした。本来はＰＴＡから自治会へ言ってもらえるとあり

がたい。要望していただくことが大事。 

委員長：自治会長との懇談会は夏休み前くらいか。 

副委員長：夏休み前くらいに行われる。要望は色々な形で出していただきたい。 

 

（７）来年度年間行事予定について 

事務局：今現在の年間行事予定。運動会は２学期から１学期へ。修学旅行は１学期。マラソン大会は

秋へ戻す。その他は今年並みの時期の予定。 



 

（８）令和５年度活動報告の構成について 

事務局：昨年同様の内容でよいか。 

委員：よい。 

 

（９）１５０周年記念事業について 

事務局：皆様のご協力でほぼ終了となっている。１６日に懇親会。記念誌については、地域個配。桜

の植え替えは３月に行う。９年後に向けてデータも残せるように実行委員長が現在まとめて

いる。 

 

（１０）「令和５年度卒業証書授与式」「令和６年度入学式」について 

事務局より  

１ 令和５年度卒業証書授与式 

（１）日 時：令和６年３月１８日（月）９：００～ 

（２）内 容：国歌・校歌、教育委員会告示、卒業証書授与 学校長式辞、送る言葉 答える

言葉 

（３）その他：来賓をお招きする。 

       前日に、可能であれば学校運営協議会の皆様に会場準備のお手伝いをお願いした

い（14:00～15:00）。 

       当日は８：１５に来ていただき、受付・接待をお願いしたい。 

 

２ 令和６年度入学式 

（１）日 時：令和６年４月４日（木）９：４０～ 

（２）内 容：国歌・校歌、教育委員会告示、学校長式辞、担任紹介、呼びかけ、１年生の歌 

（３）その他：来賓をお招きする。 

      当日は９：１０に来ていただき、受付・接待をお願いしたい。また、可能であれ 

ば学校運営協議会の皆様に会場片付けのお手伝いをお願いしたい（１０:４０～）。 

 

（１１）子育て委員会より 

事務局：第３回のメディアコントロールについて先ごろ実施した。まとめについては次回扱う。 

 

（１２）連絡 

  ・ＰＴＡ会計監査について 

   ３月２２日（金）１６：００より音楽室にて。 

   監査員は、正副学校運営協議会会長  持ち物：印鑑・電卓・筆記用具 

 

委員長：本日前半に扱った、「学校評価」と「来年度グランドデザイン」の部分について、ご意見が

ある方は、２２までに事務局までお知らせいただきたい。 

 

５ 閉会の言葉 

次回は第６回 ３月１９日（火） 開始時刻は午後５時４５分 

 


